

5 de enero de 2022



La actividad tiene previsto finalizar el próximo 16 de enero. / Aena

El Aeropuerto de Gran Canaria colabora con ‘Save the Children’ a través de su ‘Espacio Solidario’

El Aeropuerto de Gran Canaria ha habilitado su ‘Espacio Solidario’ para colaborar con la campaña de concienciación e información que lleva a cabo la Organización No Gubernamental (ONG) Infantil ‘Save the Children’ en el terminal de Salidas, desde este martes 4 de enero y que se prolongará hasta el próximo domingo 16 de enero.

El objetivo de esta acción es dar a conocer la dura situación que atraviesan más de 113 millones de niños y niñas de más de 118 países, entre ellos España, en donde la ONG llega cada día a más de 10.000 menores en riesgo de exclusión social, así como los programas que se desarrollan para garantizar la defensa de sus derechos: crecer sanos, tener la oportunidad de aprender, y estar protegidos de la violencia.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad si necesidad de citar fuentes.
Tel. (+34) 922 635 690 (Tenerife Norte) – 928 579 314 (Gran Canaria) canariaspremsa@aena.es
www.aena.es www.infocovidaena.es  @aena